

2011年3月14日

千葉県知事 森田健作様

浦安市内の水道の速やかなる復旧を求める緊急申し入れ

日本共産党千葉県議会議員 岡田 幸子  
日本共産党浦安市議会議員 元木美奈子  
井原めぐみ  
美勢 麻里

未曾有の被害となっている3月11日に発生した東日本大震災の影響で、浦安市内でのライフラインの重要なひとつである水道がストップし、市民生活に深刻な影響が広がっています。

3月13日20時55分現在での浦安市災害対策本部会議での報告によれば、判明している漏水箇所は102箇所（妙典～行徳間を含む）を前提として、本日から復旧に入り、21箇所とりくんでおり、復旧の目標は3月17日であるとのこと。漏水箇所の復旧の目標が3月17日ということで、必ずしも通常使用ができる復旧ということではないとの説明もありました。さらに20箇所以上の新たな漏水箇所が発見されたとのこともあり、実際の復旧のメドは明らかではありません。

漏水箇所が改修されなければ、関連してガス管の改修や道路破損箇所の改修も進まず、さらには液状化によってもたらされた泥の住民やボランティアによる撤去作業にも影響が出ています。

飲料水を求めて各小中学校などに設置された給水車に市民が長蛇の列をつくり、最大で3時間待ちなどの状況となっています。またトイレ、洗濯、入浴等も制限され、市民のストレスが蓄積されています。

一刻を争う水道管の復旧のために、全県的あるいは東京都などの広域的支援を要請していただき、破損箇所の復旧に全力を挙げていただくことを強く要請するものです。

以上



破損した水道管からあふれ出る水



水を求めて長蛇の列(東野小学校)